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本报讯（融媒体记者 顾楷）6月3
日，市委书记黄晓武主持召开市委常委
会扩大会议，传达学习中央层面深入贯
彻中央八项规定精神学习教育工作专
班ʩ中央纪委办公厅关于2起党员干部
在学习教育期间违规吃喝ʩ严重违反中
央八项规定精神典型问题的通报，认真
学习省委常委会会议精神和省委党的
建设工作领导小组转发有关文件精神，
观看新华社有关视频，研究部署我市贯
彻落实工作ʪ

会议指出，中央在端午节期间公开
通报2起典型问题，充分彰显了以习近
平同志为核心的党中央一以贯之推动
落实中央八项规定精神的坚定意志，充
分体现了动真碰硬纠治违规吃喝顽疾
的坚强决心，充分释放了全面从严治党
一严到底ʩ越来越严的强烈信号ʪ全市
各级党组织和广大党员干部要切实把
思想和行动统一到中央通报和省委常
委会会议精神上来，深刻汲取教训ʩ切
实引以为戒，真正把严的基调ʩ严的措

施ʩ严的氛围长期坚持下去，坚决抓好
违规吃喝问题专项整治，以作风建设的
实际成效坚定拥护Ž两个确立žʩ坚决做
到Ž两个维护žʪ

会议强调，要以案为鉴，增强严格
落实中央八项规定精神的思想自觉，坚
持从政治上看ʩ从政治上做，把看在眼
里的教训转化为刻在心底的警醒，进一
步树牢纪律意识ʩ规矩意识，真正做到
心有所畏ʩ言有所戒ʩ行有所止ʪ要严
字当头，坚决彻底纠治违规吃喝顽瘴痼

疾，扎实推进专项警示教育，强化标本
兼治，让中央八项规定成为实实在在的
Ž铁八条žʪ要以身作则，充分发挥领导
干部示范带动作用，严于律己ʩ严负其
责ʩ严管所辖，勤抓勤管ʩ敢抓敢管，推
动纠Ž四风žʩ树新风不断向基层延伸ʪ
要抓铁有痕，推动作风建设责任层层落
实到位，以严的标准ʩ严的措施一体推
进学查改，确保学有质量ʩ查有力度ʩ改
有成效，持续推动学习教育走深走实ʩ
作风建设常态长效ʪ

市委常委会扩大会议强调

深刻汲取教训切实引以为戒

一严到底落实中央八项规定精神
黄晓武主持会议

本报讯（融媒体记者 李景 通讯
员 启实）5月29日，交通运输重点项目
建设座谈会在蚌召开ʪ副省长李中ʩ省
政府副秘书长常业军ʩ省交通运输厅厅
长聂爱国出席，副市长张铭参加ʪ

会议指出，今年以来，各地ʩ各有
关部门认真落实省委ʩ省政府部署要
求，抢抓国家支持Ž两重žŽ两新ž建设
等政策机遇，积极谋划推进交通运输
重点项目建设，有力促进了综合交通
运输能级提升ʪ

会议强调，要聚焦加快建设交通
强省目标，落实Ž三个往前赶ž工作要
求，加快项目前期工作，加力调度在建
项目，谋深谋实储备项目，创新项目筹

融资方式，落实项目要素保障，力争项
目应开尽开ʩ能开早开，形成更多实物
工作量ʪ要压实项目建设主体责任，
保障项目建设质量，守牢安全生产底
线，确保全省交通运输高质量发展和
高水平安全ʪ

Ž十四五ž以来，我市推进实施交
通重点项目45个，累计完成投资300亿
元以上ʪ下一步，我市将围绕Ž两中心
两枢纽ž目标，全力加快交通重点项目
建设，加快构建综合立体交通体系，为
经济社会高质量发展当好开路先锋ʪ

座谈会前，与会人员来到五蒙高
速ʩ五河城南码头项目，实地调研项目
建设情况ʪ

推动交通运输重点项目
建 设 提 速 提 质 提 效

交通运输重点项目建设座谈会

在蚌召开 李中出席

本报讯（融媒体记者 吴媛媛）6
月3日下午 ，市人大常委会召开党组

（扩大）会议，市人大常委会党组书记ʩ
主任倪建胜主持，党组成员常言龙ʩ冯
中元ʩ汪若怀，市人大常委会副主任徐
伟红及机关全体党员干部参加会议ʪ

会议传达学习中央层面深入贯彻
中央八项规定精神学习教育工作专
班ʩ中央纪委办公厅关于2起党员干部
在学习教育期间违规吃喝ʩ严重违反
中央八项规定精神典型问题的通报，
中央党的建设工作领导小组《关于集

中整治违规吃喝的通知》；传达学习省
委常委会会议精神和市委常委会扩大
会议精神等ʪ

会议指出，市人大机关全体党员
干部要切实把思想和行动统一到中央
通报精神上来，统一到省委ʩ市委工作

部署上来，通过以案示警，扎实推进学
习教育走深走实ʪ要提高政治站位，
深刻认识违规吃喝的严重政治危害，
汲取教训ʩ引以为戒，深入开展违规吃
喝专项整治，不断深化纠风治弊ʩ净化
政治生态ʩ优化发展环境ʪ

会议强调 ，要突出重点 ，坚持学
查改一体推进，对照清单找准查实问
题 ，采取有力措施整治整改 ，做到在
学中查ʩ在查中改ʩ在改中提升 ；要结
合自身实际认真开展警示教育，确保
学有质量ʩ查有力度ʩ改有成效，以作
风建设的新成效促进人大工作新发
展 ，更 好 为 全 市 发 展 大 局 作 出 新
贡献ʪ

f锲而不舍落实中央八项规定精神f

市人大常委会党组（扩大）会议召开
倪建胜主持

本报讯（融媒体记者 李景）6月3
日下午，市政协党组扩大会议召开ʪ市
政协党组书记ʩ主席杨森主持，市政协
副主席陈忠卫ʩ周景飞ʩ储昭节ʩ宋静ʩ
宋健，市政协秘书长唐广廷出席ʪ

会议传达学习中央层面深入贯彻
中央八项规定精神学习教育工作专班ʩ
中央纪委办公厅关于2起党员干部在学

习教育期间违规吃喝ʩ严重违反中央八
项规定精神典型问题的通报，中央党的
建设工作领导小组《关于集中整治违规
吃喝的通知》精神以及省委常委会会
议ʩ市委常委会扩大会议精神，观看新
华社有关视频ʪ

会议指出，中央层面深入贯彻中央
八项规定精神学习教育工作专班ʩ中央

纪委办公厅的通报，充分彰显了以习近
平同志为核心的党中央一以贯之推动
落实中央八项规定精神的坚定决心，充
分体现了正风肃纪一步不停歇ʩ半步不
退让的鲜明态度，充分释放了越往后执
纪越严的强烈信号ʪ政协机关全体党
员干部要切实把思想和行动统一到中
央通报精神上来，统一到省委常委会会

议和市委常委会扩大会议的要求上来，
不断增强贯彻落实中央八项规定精神
的自觉性和坚定性，坚持从政治上看ʩ
从政治上做，真正做到心有所畏ʩ言有
所戒ʩ行有所止ʪ

会议强调，要始终一严到底，抓严
抓实专项整治，坚决彻底纠治违规吃
喝，把中央八项规定精神当作实实在
在的Ž铁八条ž，深入剖析违规吃喝问
题的性质ʩ表现ʩ危害，切实受警醒ʩ知
敬畏ʩ守底线ʪ要抓好学习教育，坚持
问题导向，具体深入查摆问题，动真碰
硬整改整治，跟进完善制度规定，抓好
Ž1+5+1ž专项整治方案落地落实，在
一体推进学查改上下功夫，切实将学
习教育成果转化为政协作风建设的实
际实效ʪ

市政协党组扩大会议召开
杨森主持

本报讯 (融媒体记者 杨露露 )
连日来，我市抢抓夏收晴好天气Ž窗
口期ž，加快夏收作业ʪ来自市农业
农村局统计显示 ，截至 5月 3 0日 1 8
时 ，全市已完成小麦收割3 8 5 . 1 9万
亩 ，占 种 植 面 积 3 8 8 . 0 5 万 亩 的
9 9 . 2 6 % ，夏粮抢收在雨前基本完
成，Ž三夏ž工作转入夏种阶段ʪ

今年小麦拔节期以来 ，全市降
雨较往年明显偏少 ，土壤墒情持续
下降 ，部分地块出现旱象ʪ针对旱
情导致的土壤墒情下降情况 ，各地
强化资金ʩ水源ʩ设备ʩ技术ʩ人力等
工作保障，水利部门提调水源，气象
部门连续开展人工增雨作业 ，加强
旱地作物机井保障 ，灌溉达到缺墒
田 块 全 覆 盖 ，有 效 降 低 干 旱 天 气
影响ʪ

Ž三夏ž期间 ，全市投入各类农
机具1 0万多台套 ，其中联合收割机
1 . 6万台ʩ大中型拖拉机1 . 5 6万台 ʩ
烘干机0 .18万台ʩ打捆机0 .23万台ʪ
在高速出口设立7个跨区作业接待
站，实行Ž六个一ž服务，建立农机抗
灾救灾应急作业队47个 ，小麦抢收

农机维修服务队21个ʪ
坚 持 一 手 抓 夏 种 ，一 手 抓 夏

管 ，市农业部门关注夏季天气多变

的特点 ，因地制宜落实田管措施 ，
密切关注病虫草害发生动态 ，科学
有效落实防控措施 ，夯实粮食丰收

基础 ，计划夏播粮食面积约 4 0 3万
亩 ，力 争 在 6 月 2 0 日 前 基 本 完 成
夏种ʪ

全市夏收基本完成
Ā三夏ā工作转入夏种阶段

5月27日，蚌山区燕山乡抢收小麦Ǒ 融媒体记者 陈昂 摄

节日期间，中央层面深入贯彻中
央八项规定精神学习教育工作专班ǐ
中央纪委办公厅公开通报2起党员干
部在学习教育期间违规吃喝ǐ严重违
反中央八项规定精神典型问题Ǒ通报
显示，湖北省黄冈市黄梅县ǐ安徽省安
庆市宿松县千岭乡两地发生党员干部
在学习教育期间违规吃喝并致人死亡
的案例Ǒ两起事件发生后，有的干部
不按规定如实报告，隐瞒ǐ删除关键信

息，有的干部私下约定责任免除ǐ保密
等事项Ǒ记者采访发现，黄梅县事发
后不但Ā删帖āĀ封口ā，上报信息时层
层淡化ǐ层层瞒报，甚至还试图让知情
者沉默Ǒ

出了问题非但不深刻反思ǐ积极
整改，反而通过种种手段掩盖真相Ǒ
这种Ā捂盖子ā的行为，严重败坏了党
和政府形象，影响特别恶劣Ǒ

遇事Ā捂盖子ā，恰恰暴露了一些干

部对党纪国法不知敬畏ǐ对中央八项规
定漠然置之Ǒ从黄梅县到黄冈市，有关
单位ǐ相关工作人员急于撇清责任，企
图敷衍了事蒙混过关Ǒ这已经不是简
单的瞒报问题，反映出一个地方ǐ一个
系统责任意识淡薄ǐ党性信念动摇ǐ政
治上极不清醒，表明一些地方和单位全
面从严治党主体责任ǐ监督责任缺失，
严的氛围还没有真正形成Ǒ

（下转05版）

瞒报违规吃喝Ā捂盖子ā，是严肃的政治问题！
□新华社记者

本报讯（融媒体记者 李扬）6
月3日，市委书记黄晓武赴固镇县开
展访企入村专题行动，并调研Ž三
夏ž工作ʪ副市长吴永彬参加ʪ

安徽淮河科技有限公司是一
家成长型企业 ，核心技术国内领
先ʪ黄晓武走进车间，详细了解企
业技术创新ʩ生产配套等情况，鼓
励企业持续加强创新，进一步提升
产品性价比和市场竞争力ʪ安徽
永陆智能科技有限公司桥梁机器
人项目已经开始试生产ʪ黄晓武
了解企业发展历程ʩ未来规划等情
况后，希望企业抢抓市场机遇，进
一步加大技术创新和项目推进力
度，加快做大做优做强ʪ

走访中，黄晓武与企业负责人
面对面交流，询问企业发展的困难
诉求，征求对优化营商环境的意见
建议，向大家宣讲解读民营经济促
进法和相关惠企政策ʪ他强调，要
建立完善政企常态化沟通交流机
制 ，对企业反映问题进行闭环办
理 ，提高服务企业的及时性 ʩ精
准性ʪ

新马桥镇水利村集体年经营
性收入达到150.47万元ʪ黄晓武走
进村党群服务中心，询问为民服务
工作开展情况，强调要深入推进抓
党建促乡村振兴，发挥好基层党组
织的战斗堡垒作用，持续发展壮大
村级集体经济 ，聚力办好民生实
事，让老百姓可感可及ʪ在蚌埠桂
柳食品公司新马桥养殖场，黄晓武
细致察看生产经营情况，认真听取
意见建议，希望企业进一步挖掘产
业全链条增值潜力，更好带动农业
增效益ʩ农民增收入ʩ农村增活力ʪ
他强调，全市各级领导干部要坚持
问题导向，带头访企入村，全面了
解ʩ及时解决群众和企业的急难愁
盼问题 ，推动学习教育取得扎实
成效ʪ

当下正是Ž三夏ž大忙时节，调
研中，黄晓武随机停车走进田间现
场察看，与农机手和村民面对面交
流，详细了解夏种工作开展情况ʪ他强调，各级各相关部门要高度重视Ž三夏ž
生产工作，科学统筹ʩ强化组织指导，深入基层ʩ做好技术服务ʪ要抢抓有利墒
情，进行夏种夏管，确保高质量完成Ž三夏ž生产任务，为全年粮食丰产丰收奠定
坚实基础ʪ
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一扇门解百家事

妇联温度Ā上架ā信访超市
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